



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

CÁMARA DE DIPUTADOS	
MESA DE MOVIMIENTO	
14 ABR 2023	
Recibido.....	9.53.....Hs.
Exp. N°.....	S1287.....C.D.

PROYECTO DE COMUNICACIÓN:

La Cámara de Diputados de la Provincia vería con agrado que el Poder Ejecutivo, por intermedio del organismo que corresponda, articule los medios y mecanismos necesarios para reparar, pintar y reacondicionar las precarias paredes que bordean el Hospital José María Cullen, de la ciudad de Santa Fe, departamento La Capital.

Lic. Juan Argañaraz
Diputado Provincial

FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

Gran parte de las paredes que bordean el Hospital José María Cullen se encuentran en estado lamentable. Su abandono, signos de vandalismo y presencia de humedad son muy evidentes.

Debido a esto, consideramos que al ser uno de los hospitales que más personas recibe a diario en toda la provincia, deben de ser reparadas, pintadas y reacondicionadas, por ello es fundamental mejorar las condiciones de las mismas para mantener lo que en definitiva es de todos.

Es fundamental que tenga paredes en buen estado para garantizar la seguridad y comodidad de los pacientes y del personal médico que trabaja allí. Si las paredes están en mal estado, pueden haber filtraciones de agua o humedad que favorezcan la explosión de moho y hongos, lo que puede ser perjudicial para la salud de las personas que se encuentran en el hospital.

Además, las paredes en mal estado pueden dificultar la limpieza y desinfección del lugar, lo que podría aumentar el riesgo de infecciones y enfermedades nosocomiales. Es importante recordar que los hospitales son donde se concentran pacientes con diversos problemas de salud, por lo que es crucial mantener un ambiente limpio y seguro para evitar la propagación de enfermedades.

De igual manera, el inmenso edificio histórico merece todos los mantenimientos necesarios y desde nuestro lugar no debemos ignorar estos pedidos. Es por ello, que rogamos que sean realizadas todas las mejoras solicitadas para que se pueda mejorar esta infraestructura esencial para cientos de santafesinos.

Por todo lo expuesto, solicito a mis pares el acompañamiento y aprobación de la presente iniciativa.



Lic. Juan Argañaraz
Diputado Provincial